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Общее собрание открыл председатель Совета Партнерства Р. Р. Рыбаков: Устав Партнерства 
требует присутствия на Собрании не менее половины членов. Сейчас присутствуют представители 
115 компаний из 225, что составляет 51% членов, таким образом, кворум имеется. Есть предложение 
открыть собрание.  Кто за это предложение, прошу голосовать.  
Голосование – открытое:  “за” 115, “против” нет, воздержавшихся нет. 
Предложение принято единогласно. 
 
Р.Р. Рыбаков: председателем Общего собрания согласно Устава является председатель Совета. 
Секретарем собрания предлагаю избрать главного инженера проекта ООО «ПРОЕКТ ВЕКА.СПб» 
С.Е. Градобойнова. Кто за это предложение, прошу голосовать.  
Голосование – открытое:  “за” 115, “против” нет, воздержавшихся нет. 
Предложение принято единогласно. 
 
Р. Р. Рыбаков предложил утвердить повестку дня внеочередного собрания, которая всем была 
разослана предварительно.  
Голосование – открытое:  “за” 115, “против” нет, воздержавшихся нет. 
Предложение принято единогласно. 
 
Повестка дня Общего собрания: 

1. Внесение изменений в Положение о компенсационном фонде возмещения вреда и Положение 
о компенсационном фонде обеспечения договорных обязательств 

2. Разное 
 
По первому вопросу: Внесение изменений в Положение о компенсационном фонде возмещения 
вреда и Положение о компенсационном фонде обеспечения договорных обязательств 
Директор А.В. Уртьев доложил о поступившем в Ассоциацию решении Ростехнадзора о 
несоответствии требованиям законодательства утвержденных Общим собранием Положений о 
компенсационном фонде возмещения вреда и о компенсационном фонде обеспечения договорных 
обязательств. Р.Р. Рыбаков предложил внести необходимые изменения, имеющиеся в раздаточных 
материалах, в текст положений.  
Голосование – открытое:  “за” 115, “против” - нет, воздержавшихся нет. 
Предложение принято единогласно. 
 
По второму вопросу: Разное 
Р. Р. Рыбаков сообщил об предварительных итогах деятельности Ассоциации в 2016 году. Далее 
Р. Р. Рыбаков поздравил всех собравшихся с наступающими новогодними праздниками, 
поблагодарил за активную работу и закрыл собрание. 
 

Председатель Собрания   Р.Р. Рыбаков  
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